

Herzlichen Dank

14. Jan 2016

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Eisbahn im Herzen unserer Altstadt, die auch in diesem Jahr rund sieben Wochen für ein tolles Wintervergnügen für Jung und Alt gesorgt hat, ist wieder abgebaut.

Die Eisbahn bot Kindern und Jugendlichen aber auch Erwachsenen eine willkommene und vor allem eine gute Gelegenheit, sich an der frischen Luft zu bewegen. Neu war dieses Jahr der Seniorenlauf, der es älteren Menschen ermöglicht hat, ganz in Ruhe ihre Bahnen zu ziehen.

Die Jugend hatte spezielle Events mit der „tanz-klar Eis“, der Party ohne Alkohol und Rauch und der Eisbahn-Olympiade. Auch Kindergeburtstage wurden auf der Eisbahn gefeiert.

49 Schulklassen aus Gunzenhausen und der Umgebung von Pleinfeld bis Westheim mit mehr als 1.000 Schülern nutzten das Angebot, im Rahmen ihres Sportunterrichts zum Eislaufen nach Gunzenhausen zu kommen.

Die Eisstockschiützen könnten ihren Sport ohne die Eisbahn nicht ausüben. Sie sind dankbar für die Möglichkeit, in toller Umgebung den einen oder anderen Wettbewerb durchführen zu können.

Eine außergewöhnliche Form des Dankes an ihre Kunden nahmen einige Firmen vor Weihnachten wahr. Sie luden ihre Kunden zum Eislaufen oder Stockschießen ein und genehmigten sich den einen oder anderen Glühwein.

Unsere Eisbahn sorgte für eine Belebung der Innenstadt und lockte mehr als 8.000 Besucher aus Nah und Fern nach Gunzenhausen.

Der regionalen und überregionalen Presse danke ich ganz herzlich für die ständige Begleitung und Berichterstattung zur Eisbahn.

Zum Schluss gilt mein Dank allen Beteiligten, die zum Erfolg dieser Aktion beigetragen haben: Den Sponsoren und Partnerunternehmen, den beteiligten Gastronomen, den Organisatoren, dem Bauhof und ganz besonders dem Eislaufclub Gunzenhausen und den Eismeistern.

Herzlichst Ihr Karl-Heinz Fitz
Erster Bürgermeister

